

sábado 5 de septiembre de 2020

La Laguna aumenta su ayuda a Amate para mejorar la atención a las personas con cáncer de mama y sus familias

Bienestar Social otorga 27.000 euros a la entidad para reforzar su servicio de asistencia, del que se beneficiaron en el pasado año más de un centenar de vecinos y vecinas



La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha aumentado su apoyo económico a la Asociación de Mujeres con Cáncer de Mama de Tenerife (Amate) para mejorar la atención a las personas con cáncer de mama y sus familias del municipio. El primer teniente de alcalde y edil responsable del área, Rubens Ascanio, destaca que el incremento de la subvención, este año situada en los 27.000 euros, permitirá reforzar el servicio de apoyo psicológico y el trabajo social en talleres formativos de

herramientas digitales, habilidades sociolaborales y la gestión de emociones.

Rubens Ascanio subraya su apuesta por “fortalecer el respaldo a la organización debido a la labor tan importante que realiza y su amplia experiencia ayudando a un colectivo que es cada vez más numeroso en todo el mundo. Debemos ir de la mano con las entidades sociales; en este caso, no solo para visibilizar la enfermedad y favorecer la educación e información sobre la prevención y detección precoz de la patología, sino también para ofrecer una mayor calidad de vida y un apoyo integral a la ciudadanía que la sufre”, puntualiza.

El proyecto de Amate que financia el Ayuntamiento es llevado a cabo por un equipo multidisciplinar para impulsar la atención psicológica, social, rehabilitadora (fisioterapia y estética oncológica) y deportiva a las laguneras y laguneras con cáncer de mama y sus familiares. A través de este servicio, un total de 106 vecinas y vecinos con esta enfermedad y sus allegados fueron asistidos durante el pasado año, lo que se traduce en 1.711 atenciones entre todas las profesionales.

El concejal de Bienestar Social prevé que, con el incremento de la subvención dirigida a Amate, se pueda aumentar el número de la población beneficiaria de las actividades. Fruto del compromiso con el desarrollo de un colectivo tan vulnerable, el área ha ampliado la partida para la asociación, pasando de los 25.000 euros en el mandato anterior a los 27.000 del presente año.

“Desde el Ayuntamiento valoramos muy positivamente la colaboración con esta organización y el esfuerzo conjunto realizado, siendo una de las asociaciones que forman parte de proyectos como el Centro de Entidades de Voluntariado y La Laguna Solidaria y que participan en iniciativas como la feria del voluntariado. Junto a otras concejalías, además, estamos preparando acciones que ayuden a visibilizar el Día Mundial contra el Cáncer de Mama, que se celebra en octubre, y donde esperamos poder avanzar en el conocimiento y visibilidad de esta enfermedad”, informa Rubens Ascanio.



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
SAN CRISTÓBAL DE
LA LAGUNA

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100